



Ricardo Monreal se queda en Morena: Batea a la oposición y buscará candidatura presidencial con la 4T

En su programa «En los Tiempos de la Radio», Óscar Mario Beteta comentó que el senador no quiso hablar acerca de lo que se anunció el fin de semana pasado sobre que realizaría una gira de reconciliación nacional junto con el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda; por lo que fue criticado por otros militantes de Morena, quienes ya lo señalan como posible candidato de la oposición en 2024.

<https://gentetlx.com.mx/2022/12/02/ricardo-monreal-se-queda-en-morena-batea-a-la-oposicion-y-buscar-candidatura-presidencial-con-la-4t/>